
校長 青 木 邦 幸

授業からやる気を感じます

新年度の授業が始まりました。今は、どの授業においても真剣な眼差しから生徒の
やる気を感じます。この様子が１年間続くことを期待します。
さて、例年は転退職された先生方とのお別れの会を離任式という形で行っていま

す。しかしながら、今年は新型コロナウイルス感染防止のため、大府市内の小中学校
は、離任式を中止にしました。そこで、転退職された先生方にメッセージを書いてい
ただきました。大府南中学校で共に過ごした生徒に向け、さまざまな思いがこもった
メッセージとなっています。 以下に転退職された先生方のメッセージを掲載いたしま
す。

転出・退職職員 転出先 新転入職員 転入元
亀谷 寛人 阿久比町立阿久比中学校 岩瀬 祐介 大府市立大府西中学校

久保田寛子（栄養教諭） 大府市立石ヶ瀬小学校 日髙 有宇 半田市立亀崎中学校
川田 知也 常滑市立鬼崎中学校 勝村 陽子 知多市立知多中学校
万浪 真広 大府市立共和西小学校 仲村 美保 東海市立加木屋南小学校
鳥羽真依子 東海市立加木屋中学校 森田 雅志 武豊町立富貴中学校
林 毅 (事務職員) 常滑市立青海中学校 竹下 真人(事務職員) 東海市立船島小学校

福田 智之 退 職 水野 美咲 新任
原口 智 大府市立大府北中学校 竹内永里子（栄養教諭) 知多市立佐布里小学校
藤井 智也 美浜町立布土小学校 中嶋 大 東浦町立北部中学校

上安里加子(非常勤) 新卒
蟹江哲太郎(非常勤) 新卒

亀谷 寛人先生
大府南中学校のみなさん、４年間大変お世話になりました。ありがとうございました。
私にとって大府南中学校は、教員生活最後の学校でした。吉田小学校、大府西中学校(当時は南

中がなかった)を卒業した自分にとっては、地元の学校で教師の仕事ができたことは、大変幸せで
した。頑張っている人には必ずよい風が吹きます。また、よき理解者が現れます。他人と比べて嘆
くことなく、自分だけの特別な花を咲かせましょう。

万浪 真広先生

大府南中学校には、３年間お世話になりました。この間、保護者のみなさまや地域の方々に支え
ていただきました。庭園みなみでの活動、ＰＴＡ新聞のお手伝いなどで、南中が多くの方々に支え
られていることを実感しました。私にとっても貴重な経験ができた３年間でした。ありがとうござ
いました。さて、生徒のみなさん、これから先さまざまなことを経験すると思います。ぜひどんな
ことにも積極的にチャレンジしてほしいと思います。きっとその一つ一つの経験が、自分の力にな

ると思います。また、大府のためにできることを見つけ、積極的にかかわっていってほしいと思っ
ています。みなさんのこれからのより一層の活躍を心から願っています。
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久保田 寛子先生（栄養教諭）

大府南中学校では、３年間お世話になりました。昨年度は、コロナ禍の一年となり、生徒のみな
さんとは、会話がほとんどできず、みなさんが給食をおいしいと思っているのか、苦手で残したい
と思っているのか心配でした。しかし、給食終了後、給食調理室に戻ってくる食缶やバットの中
は、一年を通してどのクラスもほとんど空っぽでした。この様子からおいしく残さず食べてくれた
ことがわかり、私も調理員さんも一緒に喜んでおりました。
「食べること」は、自分の体と心をつくり、支えるために一生続くことです。そして、つくり、

支えることは、「一日にして成らず」です。今のみなさんの体と心は、食べることの「積み重ね」
でつくられたものです。今後もみなさんが、この積み重ねをいかに続けるかで、体と心は、よくも
悪くもなるでしょう。自分をつくり、支えていくのは、「自分」です。この先、何をやるにして
も、体と心の状態が土台となります。自分のために、食べることを大切にする人でいてほしいと思
います。これからも給食と、食事と、自分なりに向き合い、元気で、健康でお過ごしください。

川田 知也先生
みなさん、入学・進級おめでとうございます。自分は６年間勤めた南中から、ついに転勤するこ

とになりました。新２，３年生のみなさんとは、学年が違ったのであまり関わることがありません
でしたが、顧問をしていた弓道部のみなさんや授業を担当していたみどり学級のみなさんとは、た

くさん関わることができました。弓道部では、弓道を初めてやる生徒がほぼ全員で、弓を引き始め
た頃は、いかにも初心者というぎこちない動きだったのが、日を追うごとに上達していき、後輩た
ちにもしっかり教えられるようになっていく姿を見るのがとても嬉しかったです。みどり学級のみ
なさんとは、社会科や作業の授業で関わりました。一緒に落ち葉を掃いたり、畑でタマネギを植え
たり、イモを掘ったりもしましたね。最後になりますが、大府南中学校の生徒のみなさんの活躍を
心より応援しています。

鳥羽 真依子先生
６年間ありがとうございました。大府南中学校で過ごした日々はとても楽しく、毎日充実してい

ました。それも生徒のみんな、保護者のみなさま、先生方、地域の方のおかげです。私は南中の生
徒であるみんなが全力で何かに取り組む姿が大好きでした。今後も、何事にも恐れずに挑戦し、全

力で取り組んで、一日一日を大切に過ごしていってください。学校は離れますが、いつまでもみん
なのことを応援しています。

林 毅さん（事務職員）
５年間お世話になりました。いろいろな場面で大府南中のみなさんと関わることができ、楽しい

時間を過ごすことができました。特にバドミントン部での時間は私の財産になる程の思い出になり
ました。みなさんにはまだまだ大きな可能性があります。自分の可能性を信じ、これからの人生を
切り拓いてください。みなさんの活躍を楽しみにしています。ありがとうございました。

福田 智之先生

１年間ありがとうございました。あっという間でしたが、中身の濃い１年でした。そう感じるの
は、大府南中学校が行事をはじめとする多くのことを全員でつくり上げる学校であったからだと思
います。学校を離れてはしまいますが、みなさんが頑張っている姿を陰ながら応援しています。新
しい仲間との出会いを大切に、頑張ってください。

原口 智先生

１年間ありがとうございました。１年を振り返ってみると、とても短く感じます。コロナの暗い
雰囲気を吹き飛ばすくらいの君たちの元気が素敵でした。いつも楽しそうに笑う君たちと過ごせ
て、私は幸せでした。君たちが成長していくのを少し遠くから応援しています！

藤井 智也先生

大府南中学校のみなさん、３年間ありがとうございました。昨年度は新型コロナウイルスの影響
で行事が中止、縮小され、我慢を強いられることも多々ありました。しかし、それでもたくまし
く、前向きに学校生活を送るみなさんを見て、元気と勇気をもらいました。思い出がたくさん詰ま
ったこの南中を去ることはとても名残惜しいですが、遠くからみなさんのがんばりを応援していま
す。またどこかでみなさんの成長した姿を見られることを楽しみにしています！また会えることを

信じて。


